



En Santiago Alcalde de Curicó solicita que CDE se haga parte de querellas



En la mañana del pasado martes, el alcalde de Curicó George Bordachar, acompañó al diputado Hugo Rey, quien presentó documentos, para que el Consejo de Defensa del Estado (CDE) se haga parte de las querellas contra quienes resulten responsables por la mala utiliza-

ción de recursos del DAEM de Curicó.

El objetivo de esto es garantizar el uso correcto de recursos público que están destinados a la educación de los jóvenes de Curicó. Por lo tanto, la iniciativa busca que el CDE se sume a las iniciativas legales impulsadas desde

la Municipalidad de Curicó.

El alcalde de Curicó, George Bordachar comentó: «hoy acompañé al diputado Hugo Rey, al Consejo de Defensa del Estado, para hacerse parte también de las querellas para dilucidar qué pasó con los recursos de los niños de Curicó, para los docentes de

Curicó y para los asistentes de la educación. Creo que con eso no se juega».

«Los recursos de nuestros niños y estudiantes no pueden ser gastados en cualquier cosa. Hay una preocupación legítima sobre la falta de transparencia en la gestión de estos fondos. Existen recursos de los que no se sabe su paradero y proyectos que no se han ejecutado, a pesar de las demandas de apoderados, estudiantes y profesores», afirmó el diputado Hugo Rey.

Prorroga en el Ministerio de Educación

Además, el alcalde Bordachar y el diputado, concurren al Ministerio de educación, «para solicitar prorroga por las reparaciones que se deberían realizar y los recursos fueron mal gastados», puntualizó George Bordachar.

Finalmente, ambos líderes políticos hacen un llamado a la comunidad a mantenerse informada y unida en la defensa de los

derechos de los estudiantes, asegurando que cada peso destinado a la edu-

cación se utilice de manera adecuada y efectiva.

FotoNoticia

El alcalde de Villa Alegre, Arturo Palma Vilches encabezó una nueva sesión del consejo de seguridad pública, donde se abordaron temas clave para fortalecer la seguridad en nuestra comuna.

En la reunión estuvieron presentes la concejala María Ignacia González, el concejal Eduardo Bustamante, representantes de Carabineros, PDI, la Subsecretaría de Seguridad Pública, el Departamento de Salud y CES-FAM.

El trabajo conjunto entre estas instituciones es fundamental para mejorar la seguridad y el bienestar de nuestros vecinos y vecinas. ¡Seguimos comprometidos con una comuna más segura para todos!

